

Tirschenreuth

Nicht Rathaus, sondern Denkmal

Es hätte der große Fund sein können, stellte sich dann aber als kleine Überraschung heraus. Nicht die Grundmauern des Alten Tirschenreuther Rathauses sind am Freitag bei den Umbauarbeiten des Marktplatzes aufgetaucht, vielmehr handelt es sich wohl um das Fundament des Schmeller-Denkmales. Das stand früher an anderer Stelle, war mit Bäumen und Umzäunung gar als kleine Anlage gebaut. Zu der Erkenntnis gelangten die Heimatforscher jedenfalls am Samstag nach weiteren Grabungen und dem Studium alter Unterlagen, Fotos und Pläne. 1891 hatten die Stadtväter dem großen Sprachforscher in seiner Geburtsstadt das Denkmal gesetzt. Das alte Rathaus wäre einige hundert Jahre älter gewesen, ist 1475 abgebrannt. Und hatte sicherlich dickere Mauern als die jetzt gefundenen Überreste.